

Вычислительные технологии Computational Technologies

2016

Том 21, № 4

Содержание/Contents

Shokina, N.Yu., Mocken, S. A text mining system for creating electronic glossaries with application to research of Church Slavonic language	
Шокина Н.Ю., Мокен С. Система интеллектуального анализа текста для создания электронных словарей в применении к исследованию церковнославянского языка	3
Бычков И.В., Дородных Н.О., Юрин А.Ю. Подход к разработке программных компонентов для формирования баз знаний на основе концептуальных моделей	
Bychkov, I.V., Dorodnykh, N.O., Yurin, A.Yu. Approach to the development of software components for generation of knowledge bases based on conceptual models ...	16
Демиш В.О., Пищик Б.Н. Повышение доступности клиентских приложений при разрывах сетевых соединений	
Demish, V.O., Pishchik, B.N. Increase of resistance to breaks of network connections in client applications	37
Иткина Н.Б., Марков С.И. Применение разрывного метода Галёркина для решения сингулярно-возмущенных задач	
Itkina, N.B., Markov, S.I. Discontinuous Galerkin Method for solution of singularly perturbed problems	49
Куликова М.В., Куликов Г.Ю. Численные методы нелинейной фильтрации для обработки сигналов и измерений	
Kulikova, M.V., Kulikov, G.Yu. Numerical methods for nonlinear filtering of signals and measurements	64
Музаев И.Д., Харебов К.С., Музаев Н.И. Теоретические положения автоматизации проектирования селективных водозаборных устройств	
Muzaev, I.D., Kharebov, K.S., Muzaev, N.I. Automation of theoretical design for selective water intake devices	99
Юшко О.В. Итерационный алгоритм поиска стационарных решений в многоядерных волокнах	
Yushko, O.V. Iterative method for numerical modelling of spatio-temporal optical bullets	111
Аманбек Жайнакович Жайнаков (к 75-летию со дня рождения)	
Amanbek Jainakovich Jainakov (to the 75-anniversary from birthday)	121